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Convenio de Enterramiento 

la vía férrea a su paso 

por Getafe 

ti 
BOLETIN INFORMATIVO DEL AYUNTAMIENTO 

Borrell, Gallardón y Pedro Castro 
rubricaron el enterramiento de la vía 
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Alumnos de 
pijama azul 

Pasan normalmente varios días en 

el Hospital de Getafe, y aún así, tras 

ser operados o tratados, no pierden 

el interés por los estudios. Acuden 

al aula hospitalaria voluntariamente, 

con la intención de no perder el 

ritmo que llevarían en sus colegios. 

Dedican gran parte del tiempo a las 

artes plásticas, olvidándose de 

consultas, quirófanos y médicos. 

Estos alumnos de pijama azul se 

merecen un diez por su tenacidad 

Enrique, el profe, junto a dos 
alumnas del aula hospitalaria. 

Las relaciones profesores y 
alumnos son de lo mejor 
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Excelentes calidades 

No pierda 
la oportunidad 
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ditorial 

Una clase especial 

STE espacio normalmente lo ocupan temas candentes, polémicos, importantes o 
destacados del acontecer diario de Ge.tafe. Editorializar sobre enterramientos, inauguraciones, 
formación profesional, vecinos o deporte suele ser lo habitual. En esta ocasión los 
protagonistas trascienden el editorial y nos enseñan algo desconocido del Hospital de Getafe. 

Unos cuantos niños, cuya estancia en el hospital es obligatoria, demuestran todos los días 
que el saber no ocupa ni espacio, ni lugar. Algunos prolongan su estancia durante períodos 
largos, son los menos, y otros están internados pocos días, la mayoría. Todos coinciden en sus 
ganas de seguir estudiando o haciendo trabajos manuales, a pesar de intervenciones, 
enfermeros, consultas y, de todo el ambiente que se vive en un centro hospitalario. 

El trabajo de los profesores, el apoyo del hospital y el convenio entre Educación y Sanidad; 
hacen posible que existan estas aulas en la mayoría de los hospitales. Si en su día fueron 
enfermedades como la polio las que hicieron necesario disponer de aulas debido a la cantidad 
de niños internados; en la actualidad, éstas son ya un símbolo dentro de la sanidad española. 

Todas las aristas de este entramado escolar son vitales para alcanzar objetivos satisfactorios, 
pero sin desmerecer a ninguno en particular; son estos alumnos de pijama azul quienes, día a 
día, demuestran unas ganas tremendas por no quedar rezagados con sus compañeros de 
colegio. -z 
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sociaciones 

Solidaridad con 
Mozambique 

¿QUIENES SOMOS? 

Presentamos este proyecto la 
Comisión de Solidaridad del 
C.O.J.I.N. (Coordinadora de Asocia
ciones Juveniles e Infantiles de
Getafe) junto con la O.N.G. Iepala.

¿POR QUE EL PROYECTO? 

Nuestro principal objetivo es apor
tar nuestro pequeño granito de arena en 
lo que podamos, por este motivo surgió 
la idea de llevar a cabo algún proyecto 
de cooperación con el tercer mundo. 

De todos los proyectos estudiados, 
nos decidimos por el de Mozambique 
por varios motivos: 

Elegimos un proyecto en África 
porque la mayor parte de la coopera
ción es con Latinoamérica y los desti
nados a África son realmente pocos. 

Por otra parte es un proyecto desti-

4 nado a niños y jóvenes que es el sector 
de la población que nos queda mas 
próximo. 

¿EN QUE CONSISTE 

EL PROYECTO? 

Se trata de apoyar la construcción 
del Centro Cultural del Barrio Ferrovia
rio de Laulane (Maputo ), destinado a la 
educación de niños y jóvenes, así como 

uveniles 

a la realización de diversas actividades culturales y formativas de la "Comunidad 
Nuestra Señora de Fátima". 

El centro consta de 12 aulas, salón polivalente, cocina, servicios, centro nutri
cional y muro exterior. 

Aunque hemos presentado este proyecto a la convocatoria realizada por el 
Consejo Local para la Cooperación para su financiación, la comisión de Solida
ridad ha asumido el reto de conseguir 2.000.000 de Ptas. destinadas al proyecto 
mediante la realización de varias actividades. 

Las personas que estén interesadas en colaborar con este proyecto pueden 
hacer su aportación económica en la Cuenta nº 00-18358316 de Caja Postal Ofic. 
0199 DC 71 entidad 1302 a nombre de Ipala- Centro cultural Laulane-Maputo. � 

CARNAVAL ílNFANTílL 
OMO todos los años, los grupos de infancia 

Scouts Orion, Junior de San Rafael y Scouts "El Cerro", 
celebramos un Carnaval infantil. Este es ya el cuarto año 
que realizamos el encuentro de estos tres grupos de infancia 
de Getafe, aprovechando una de las festividades más ale
gres de todo el año. Esta actividad surgió a raiz de la idea de 
la realización de un carnaval específicamente infantil, reu
niendo a tres grupos de chavales de distintos barrios de 
Getafe, como son la Alhóndiga y Juan de la Cierva. Si te 
animas a participar con todos-as nosotros-as el sábado 17 de 
febrero, estaremos en el Centro Cívico de la Alhóndiga, a 
partir de las 12 de la mañana. ¡ ¡ TE ESPERAMOS!! 

Scouts Orion, Junior de San Rafael, Scouts "El Cerro" 
Pilín (Tiempo Libre Infantil) 



a__} i'· artidos I ! olíticos 

1 Escuela y Sociedad
NA buena parte de los 

procesos educativos se producen en la 
Escuela. La institución escolar, junta
mente con la familiar, com-
parte los momentos básicos 
del aprendizaje en las prime
ras edades de nuestros niños 
y niñas. Lo bueno y lo malo, 
lo que está bien y lo que está 
mal, lo prioritario y secunda
rio, la tolerancia y el respeto, 
el egoísmo y el saber estar, 
se aprenden mejor en las 
actitudes, que seamos capaces de 
transmitir, que en los propios libros de 
texto. 

La Escuela forma parte de esa vida 
y trata de responder a ella. Son las 
Administraciones Públicas las respon
sables de conformar una estructura 
que permita y posibilite el máximo 
desarrollo en todo lo referente al pro
greso de la sociedad y al bienestar de 
los ciudadanos. 

Ultimamente está resurgiendo con 
fuerza un debate sobre la Escuela 
Pública y la Escuela Privada, la igual-

dad de oportunidades o la exclusión 
en determinados sectores de este dere
cho. El cheque escolar como argu-

mento bandera de la libertad 
de elección. 

Es un debate antiguo, 
pero no por ello resuelto y, 
en función de determinados 
argumentos políticos, vota y 
se retoma por aquellos que 
consideran la llegada del 
mejor momento para desa
rrollar su modelo de Socie

dad y en consecuencia de Educación. 
Para una buena parte de nuestro 

Municipio la Educación no es un bien 
más del mercado. Los Socialistas 
entendemos que la universalización 
de este derecho y la participación 
social en su gestión, no deben ser 
fruto de compra y venta como si de un 
producto comercial se tratara. Enten
demos que la calidad de enseñanza no 
está reñida con la integración de las 
diferencias y la pluralidad de las 
ideas. Entendemos que la gestión de 
los servicios públicos, gestión com-

-------.,____ 
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Area de la mujer: 
un proyecto de todos 

OY poco partidaria de parti

cipar en polémicas que tienen más 

intención electoralista, que 
auténticos deseos de coope

rar para encontrar soluciones 

concretas a los problemas 
planteados. 

No obstante, y ante inter

pretaciones erróneas que 

ciertos grupos quieren dar a 

un simple cambio de proce

dimiento emprendido por la Dirección 

General de la Mujer de la Comunidad 

de Madrid, a efectos de lograr una 

política más ágil y eficaz en materia de 

subvenciones, considero necesario 

hacer las siguientes reflexiones: 

- No puede afirmarse que no exis

ta convocatoria para subvenciones de 

los proyectos en materia de mujer a 

realizar en 1996. 

En la Orden publicada en marzo de 
1995, por el anterior Gobierno 

socialista, se dotaban créditos, con 
carácter plurianual, presupuestaria-

mente hablando, que cubrían, además 

del año 1995, hasta el mes de agosto 
de 1996 (Orden 432/95, 

página 9 del B.O.C.M. del 

17 de marzo de 1995 "los 
programas de la presente 
convocatoria ...... y realizar-

se entre l ° de febrero de 
1995 y 31 de julio de 1996"). 

- Respecto al último

cuatrimestre de 1996, sin 
crédito asignado en la citada Orden, 
espero que la Dirección General de la 

Mujer de la Comunidad de Madrid, 

inicie los trámites necesarios para la 

aprobación de un crédito ordinario 
complementario, de la misma pro
porción económica que el resto del 
ejercicio, que dote de los fondos nece

sarios para las actividades a realizar 

por las Asociaciones de Mujeres hasta 

finales del presente año. 

- Para el próximo ejercicio 1997 y
subsiguientes, las convocatorias debe

rían realizarse para períodos anuales, 
de forma que los fondos a asignar se 

partida, no tiene porque ser menos efi
ciente que la de los privados. Enten
demos que la autonomía y el desarro
llo de la propia identidad se pueden 
completar compensando, equilibrando 
a aquellos que menos tienen, que son 
más débiles. 

Es cierto que no está cerrado el 
modelo de lo que consideramos un 
buen sistema educativo. También es 
verdad el esfuerzo permanente, de los 
últimos años en el desarrollo de las 
instituciones escolares capaces de evo
lucionar y adaptarse a las nuevas 
necesidades sociales del futuro. 

Es ese esfuerzo colectivo y perma
nente el que queremos seguir impul
sando y defendiendo. Entendemos que 
una pluralidad de enseñanza, por la 
vía del "cheque escolar", coloca en un 
punto de partida falso, desigual e 
injusto a las familias con menor capa
cidad económica y social. 

Rafael Caño Rufo 
CONCEJAL DELEGADO DE 

EDUCACION, EMPLEO Y FORMACION 

correspondan a un único ejercicio pre
supuestario, evitando así situaciones 
como la actual. 

Con esta medida, el Gobierno del 

Partido Popular trata de: 

l º.- Facilitar a las distintas Asocia
ciones de Mujeres, la previsión y pre

sentación de los proyectos a realizar y 

2º.- Agilizar el trámite de aproba

ción de los fondos destinados para tal 

fin. 

Esperando que las puntualizaciones 

anteriores sirvan para tranquilizar a los 

colectivos afectados, os animo a seguir 

adelante con vuestra importante apor

tación, de cara a conseguir la igualdad 

de la mujer en la sociedad, aseguran
doos que para ello contáis con el apoyo 

claro y decidido de la Concejalía de la 

Mujer del Grupo Popular de Getafe. 

Charo Cesteros 

CONCEJAL PP 
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artidos olíticos 

I.U. Decide
izquie!daDllida 

OLVEMOS de nuevo los 
ciudadanos y ciudadanas a ser convo
cados para elegir un nuevo marco polí
tico. De nuevo el P.S.O.E. y 
el P.P. crean un clima electo
ral en el que poco o nada se 
habla de sus propuestas ni de 
sus actuaciones en esta pasa
da legislatura, tal vez para 
ellos sea lo que menos inte
resa y por lo tanto la propa
ganda y el márketing es con 
lo que ambas formaciones 
intentan golpear y adorme
cer la memoria de los ciudadanos, 
para que al final se hable del "chasca
rrillo" de Felipe González o del "ágape 
con los artistas" de Azoar. 

Es problable que a I.U. se nos pueda 
tachar de persistentes cuando ante estas 
nuevas elecciones sigamos hablando de 
los "contenidos" y no de los "continen
tes" como pretenden González y Azoar, 
entre otras cosas por que la "marca" que 
ambos dirigentes venden, contiene en la 
mayoría de los casos el mismo produc
to, con más o menos "colorantes": 
NEO LIBERALISMO. 

Ante estas Elecciones I.U. pretende 
romper estas dinámicas, queremos que 

6 se piense en la España que entre todos 
queremos hacer, queremos que se 

piense que es evitable el triunfo del 
P.P., del mismo modo que es evitable
la continuidad de la política económi-

ca y social del Gobierno, 
por que el ascenso ideológi
co, político y electoral de la 
derecha, viene dado por la 
política neoliberal de Feli
pe González, sustentada en 
sus alianzas con la derecha 
nacionalista de Jordi 
Pujol. 

Creemos que la memoria 
debe ser otro factor determi

nante antes de introducir la papeleta de 
voto. No tiene rigor que Felipe Gonzá
lez trate ahora de simplificar la situa
ción con el binomio derecha-izquier
da, cuando las Leyes más importan
tes las ha pactado con el P.P. y con la 
derecha nacionalista: 

MAASTRICHT 
PRIVATIZACIONES 
CONTRARREFORMA FISCAL 
REFORMA LABORAL 
RECORTE GASTOS SOCIALES 
PACTO AUTONÓMICO 

Por lo tanto a las "palabras vacías" 
hay que contraponer la realidad de los 
hechos. 

Ahora bien, I.U. como fuerza polí
tica que plantea soluciones concretas 
con la vista puesta en el futuro, quere
mos que los ciudadanos sepan que en 
coherencia con lo que ha sido nuestra 
actitud global y Getafe es una buena 
muestra; el P.P. sabe desde este 
momento que I.U. votará en contra 
de la Investidura de Aznar si esto 
llegara a producirse. Que I.U. tiende 
su mano al P.S.O.E. para regenerar 
la izquierda. Que I.U. está dispuesta 
a llegar a los acuerdos necesarios, 
siempre que estos se realicen sobre 
contenidos programáticos. Es decir 
queremos que I.U. DECIDA que 
tipo de política se haga en los próxi
mos años. 

No se trata de votar para "vengarse" 
de nadie ni de votar para "parar" a nadie 
sin más. Nicolás Redondo lo ha dejado 
claro "el voto al P.S.O.E., no es un voto 
útil para la izquierda". A la derecha se 
le para con otras formas de hacer 
política, se le para si I.U. DECIDE, 
SE LE PARA VOTANDO A I.U. 

Gregorio Gordo Pradel 
CONCEJAL DE 

IZQUIERDA UNIDA 

� 
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LOS JOVENES A FAVOR 
DEL C.A.D. 

Soy una joven de 19 años que ve 
como la gente que vive en Getafe da 
su punto de vista en el periódico, 
revista, radio o televisión pero, 
¿sabéis realmento lo que opinan los 
jóvenes? Creo que nos toca hablar 
porque al fin y al cabo a los que real
mente nos interesa mucho más es a 
nosotros puesto que somos los que 
tenemos más posibilidades de entrar 
en la droga que otra persona. No 
entiendo cómo todo el mundo está de 
una manera o de otra luchando contra 
la droga y este grupo de personas por 
el simple hecho de ponerles a estos 
enfermos al lado de su casa se mani
fiestan de estas maneras tan depri
mentes y ridículas. A ustedes, estos 
que dicen ser solidarios pero que 
esten lejos, ¿han pensado si a ellos les 
gustará estar al lado de alguien que se 

manifiesta de algo que no tienen ni 
idea? ¿Acaso les va a pasar algo por 
ver a alguien que va a curarse? ¿ Tie
nen ustedes hijos? Pueden ser uno de 
ellos sus hijos. 

Parece un sueño, una mentira, 
estamos todos los días viendo en la 
puerta de nuestra casa a alguien que 
está en la droga y solo sabemos decir 
"que lástima, pobre chico con lo majo 
que era y esta basura le está matan
do"; es verdad, la droga les está 
matando y no entiendo cómo estos 
vecinos no piensan nada más que en 
darles la espalda cuando necesitan 
más ayuda que nadie, ellos no se han 
metido porque hayan querido sino por 
tener problemas y no ver otra salida; 
estos vecinos tienen hijos -aunque 
lo dudo- y aún dudo muchísimo más 
que amen, quieran o adoren a estos 
hijos. 

Seguro que si algún vecino está 
leyendo esto estará diciendo incohe-

rencias, seguro que estarán diciendo 
que si me lo pusieran a mí me mani
festaría igual, pero les respondería que 
en el barrio en el que vivo por desgra
cia hay bastante droga y he visto cómo 
un chico con tan solo 14 años se metió 
en la droga, poco a poco este chico se 
mataba y "gente basura" porque no 
merecen que les califique de personas 
le daban la espalda, este chico ahora 
tiene SIDA y ahora está esperando que 
su vida termine para descansar él y su 
familia. 

PD.: No nos interesa si estas perso
nas van a votar al PP o a "perico el de 
los palotes" sólo queremos que los 
ayuden. Piénsenlo antes de abrir la 
boca. 

P.L. 

UNA JOVEN A FAVOR DEL C.A.D. 



Apachas con la Naturaleza: 
11aún se puede recuperar11

El Colectivo Apachas, con tres años a sus espaldas como colectivo pero 
con una larga experiencia anterior, dedican gran parte de su tiempo a 
trabajar voluntariamente en la defensa de la naturaleza, sin olvidar 
apartados como la educación, el tercer mundo, la insumisión, la 
emancipación de la mujer o la marginación. Con respecto a esto último, 
opinan sobre la polémica del CAD, que a su juicio "estos son algo 
necesario, que intenta paliar el mal de la desilusión y las desigualdades 
que producen las drogas". Se manifiestan a favor de su ubicación y en 
contra de los movimientos vecinales manipulados ''por unos pocos que 
quieren trepar". 

E todo el trabajo que realiza 
este colectivo nos habla Barcia Magaz. 

-¿ Qué opináis de la política medioam
biental que se lleva a cabo en la actuali
dad? 

-En general pensamos que hay una
práctica inexistente de política ambiental a 
nivel de la Comunidad de Madrid, y a 
nivel del sureste también es escasa. Ha 
habido puntos positivos, como la creación 
del Parque Re-

-¿ El Ayuntamiento de Getafe está tra
bajando en la dirección acertada con el 
medio ambiente ? 

-Creo que ha habido "ciertos" pasos
positivos para la mejora del medio 
ambiente en Getafe. Nuestra opinión es 
que se debe hacer mucho más. Pero no 
sólo por lo natural, sino también por lo 
urbano. Hay problemas de humos y conta
minación, hay problemas de peatonaliza-

ción de espacios, hay 
gional del Su
reste, que se 
creó pero que 

Estamos absolutamente en 

no se le está contra de la Incideradora de 

problemas de ruidos, 
hay residuos y se deben 
adoptar medidas. Creo 
que hay que actuar 
localmente pero pen
sando globalmente. 

dando forma. 
Sigue habiendo 
grandes lacras: 
desertización, 

Valdemingómez 

v e r t e d e r o s ,
residuos, etc ... Se han dado tímidos pasos, 
pero queda mucho por hacer. 

-¿ Qué hace Apachas por la mejora de
la naturaleza? 

-Pretendemos hacer educación am
biental. A partir del conocimiento y el 
ocio, podemos concienciar a la gente que 
el medio ambiente forma parte de sí 
mismo y que hay que recuperarlo. En 
Getafe ya esta en marcha el Aula Educa
tiva ambiental. Este proyecto se lleva a 
cabo en las Lagunas de Perales con dos 
vertientes: conocimiento del medio natu
ral, sobre todo para los más jóvenes, y la 
otra, ayudar a la regeneración de las pro
pias Lagunas. 

-¿Qué pensáis de Valdemingómez?
-Estamos absolutamente en contra de

la incineradora. Pensamos que no es un 
buen modelo para atajar el problema de los 
residuos. Es carísimo el proceso. Y, sobre 
todo, se hace a espaldas de los intereses de 
la población. 

-¿ El Parque Regional del Sureste es
tan vital para la Comunidad? 

-Es vital. Es un pulmón verde vivo y
necesario para el disfrute de la gente. Ade
más tiene un gran número de cualidades 
ecológicas vitales: los cortados yesíferos 
únicos, la colonia de cigüeña blanca, la 
colonia de cernícalos primillas. Hay 
mucho que preservar y mucho para disfru
tar. Pensamos que este entorno es todavía 
recuperable. 

SUGERENCIAS 

-¿ Como colectivo que sugerís?
-A nivel más amplio, nos hubiera gus-

tado una mayor contestación y protesta 

TEST NATURAL 

-Ecología.
• La esencia: Algo que relaciona anima-

les, plantas y seres humanos.
-Vertidos.
• Una consecuencia destructiva.
-Reciclar.
• Vida, inteligencia.
-Ozono.
• Segunda piel. Sin él, viviremos mala-

mente.
-Espacios naturales.
• El futuro.
-Residuos.
• Un problema que se debe resolver.
-Mururoa.
• Un ejemplo de lo que no se debe

hacer.
-Verdes.
• La política más válida se debe hacer
desde las bases y las calles y no desde
la oficialidad.

-Depredadores.
• (Sonrisas). Una característica humana

que debemos desterrar.
-El mayor enemigo.
• Un sistema político y social que hace

que mueran miles de niños al día.

�/ i ' ntrevista 

Barcia Magaz, del Colectivo 
Apachas, nos descubre los 
objetivos e inquietudes del 
grupo getafense 

contra las pruebas nucleares francesas y un 
boicot a los productos de ese país. Pensa
mos que el 0,7% de los presupuestos se 
debe destinar a ayudas al tercer mundo. A 
nivel local se debería escuchar más a los 
grupos ecologistas y se debería tender hacia 
programas concretos, tales como tratamien° 7 
tos de residuos; una moratoria indefinida de 
la caza en Getafe, en la que prácticamente 
se ha esquilmado la fauna autóctona. Asi
mismo se debe educar a la juventud para 
que realmente cuiden y conozcan la natura
leza. Por último compatibilizar la economía 
y la ecología. Getafe ha de invertir, en defi
nitiva, más en ecología. 

-¿ De qué salud goza el entorno de
Getafe? 

-No conviene olvidar que el término
municipal de Getafe es bastante amplio. 
Su medio natural aún dispone de mucha 
riqueza y se puede recuperar. Se deben 
hacer repoblaciones para recuperar el bos
que mediterráneo que poblaba el medio 
natural getafense y aplicar políticas me
dioambientales radicalmente diferentes a 
las que en general se aplican. Partiendo de 
un importante deterioro de nuestro 
entorno, debemos reconocer que aún 
existe base recuperable del mismo. 

-¿ Cómo se ve el futuro de la natura
leza desde Apachas? 

-A nivel general la situación es grave.
Hay problemas ecológicos que nos pueden 
conducir a una verdadera catastrófe. La 
desaparición de la capa de Ozono, la 
amplitud de la desertización, la cultura 
nuclear y el deterioro de los mares. Es 
grave la situación, pero muy real. No obs
tante conservamos esperanzas de que si 
hay cambios radicales en gestión y planifi
cación del futuro, se pueden salvar cosas. 
El progreso y la ecología deben y pueden 
ir de la mano. Basta con que el progreso 
respete a la naturaleza. � 
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t�, Convivir es to{erar � 
v;�} CARTA DEL ALCALDE A LOS CIUDADANOS --\l 

"' 
l ' -J a ciuáaá, {a viáa municipal áesáe {a recu- ciuáaáanos1 movimientos sociales y fas entiáaáes1 que (/_ peración áe {a áemocracia en 'España se fia convertido 6uscan su espacio áe ex:presión. Convivir áe manera tM)}, en una pieza cfave para {a conso[iáación áe esa áemo- natural conjuganáo e[ ser como más importante que d 
\; � l cracia y para {a verte6ración áe nuestro país. 'Desáe esta tener áe6e cam6iar esta socieáaá con e[ esfuazo áe �� � responsa6úiáaá y áesáe {a perspectiva áe valores en toáos. pfena vigencia/ como fi6ertaá. iguaíáaá. justicia1 tofe-rancia y so[iáariáa/4 áe6emos afrontar afiara fos retos 5tsímismo1 será una puerta a6ierta a otros proyectos áe �'/,.. áe una ciuáaá y una época nueva. perfiles '(e {a socieiúul funáamental

me_
nte jóvenes que

� 
se o,;ganizan áe manera puntual altru1Sta1 que se mueven por intereses muy concretos1 en momentos áetermi-f JI {a vez que se a6re {a posi6úiáaá áe que {a fz.umaniáaá naáos. 'Esto se concretaría en que fos jóvenes se eáuquen 

\,J"Y\') entre en una era mejor, reaparecerán viejos pro6{emas en {a cuftura áe {a toferancia y so[iáariáaá como valores 
.nJ J que ya se creían superaáos en muen.os casos áe forma permanentes áe nuestra socieáaá. viofenta y 6rutal 'Estamos entranáo en una época nueva en {a que fas viejas regfas áe juego no funcionan y aún no se fian áefiniáo [as nuevas: fiemos entraáo en 'En resumen: un territorio nuevo áe[ que aún no qjsten mapas. 

La ciuáaá es un efemento áe intercam6io cufruraG áe so[iáariáaá, áe fi6ertaá. áe justicia y áe áemocracia áonáe se concentran fos intereses económicos1 fas po{íticas sociafes y cufrurafes. La ciuáaá ofrece posi6úiáaáes áe reáistri6ución económica1 fiscal y en [o social 
La e;,c_cCusión en áemocracia focal no es sofamente migratoria1 importantes cofectivos áe {a po6fación como fos jóvenes1 fas mujeres1 fos ancianos1 fos paraáos1 minusváCiáos1 árogoáepenáientes1 etc.1 encuentran en {a ciuáaá presiones o formas áe e:tdusión que fes ex:puCsan áe {a socieáaá y áe fas normas áe viáa cofectiva. 
¿Qye áe6eríamos fz.acer? 
Se trata áe fz.acer visi6Ce [o invisi6Ce1 o6[iganáo a fos coCectivos responsa6fes a sensi6úizar al conjunto áe {a socieiúul áe Cos valores áe áesiguaíáaá, justicia y sofiáariáaá. 
So[iáariáaá significa 06[igación1 responsa6úiiúul por [o tanto1 fz.acerse so[iáario es estar áispuesto a participar en fas consecuencias1 fz.acer causa común1 e iáentificarse. La so[iáariáaá siempre fia siáo un valor inherente en e[ ser humano. :J-foy en áía1 {a cu[tura áe {a so[iáariáaá áe6e pasar como una o6[igación y un áerecfz.o a ejercer áesáe Cos 

- Crear espacios áe convivencia positiva entre {a propiafamúia.
- :favorecer {a comunicación y fos contactos inte,;generacionafes. 
- Ofrecer estuáios alternativos al ocio consumista.
- Posi6úitar {a integración áe fas personas con soCeáaáy aisfamiento. 
- :facifitar fas refaciones áe amistaá.
- 'Tra6ajar y ejercitar fos valores que acentúen e[ áesa-rroffo y crecimiento personal y social
- Crear un sentimiento áe pertenenecia a una comuniiúul al 6arrio o al pue6fo. 
'En áefinitiva1 permitir que personas1 grupos áe famúias con áificufraá para acceáer a un tiempo fi6re y creativo pueáan fz.acerfo ináepenáientemente áe su situación económica. Pese al tremenáo esfuerzo realizaáo por toáos en fz.acer áe (jetafe una ciuáaá con servicios áotacionafes: 'llniversiáaáes1 J-{ospitaG Conservatorio1 no se asumirá como coCectivo social capaz áe ganar e[ futuro si no [o fz.ace áesáe {a cofz.esión1 {a so[iáariáa/4 {a t0Cerancia1 {a justicia1 {a fi6ertaá. 'Una socieáaá que e;u:,[uye es una socieáaá enferma. 
Ojalá que nunca tenga que refCezyynar so6re si merecía {a pena. 

P'E'D'l(_O O'/ST!{_O 'VJIZQ'll'EZ JlLO'lL'D'E 'D'E (j'E'TJI:f'E 
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Se insta a la propiedad de un inmueble de 
la calle Madrid para que lo conserve

mmmm 
mmmm 
mmmm 
m1,.,.71 m 

eno-na-aprooaao-por 
!J.-ianimidad una proposición de los 

upo� de concejales del Partido 
. ocialista1 y del grupo de Izquierda 
Unida en-la que se insta a la propiedad 
del edificio de la calle Madrid 41 para 
gue cumpla el deber legal de la con-
ervación del inmueble. 

En este acuerdo se le ha concedido 
a la propiedad del edificio un plazo de 
res meses para que presente un estu
io técnico de las medidas que deben 
doptar para la conservación del 

inmueble. En este estudio gue se nre-

Y además ... 

- Se celebrará un Pleno mono
gráfico sobre empleo. El
documento base de trabajo
será una propuesta de los sin
dicatos CC.00. y UGT.

- El Pleno solicita al Ministerio
de Obras Públicas que dese
che cualquier trazado de la
M-50 que afecte a terrenos
delimitados por el Parque
Regional del Sudeste.

- Aprobadas las normas de uso
de las Instalaciones Juveniles
y Deportivas Municipales.

senian¡-para su aprooac1on-muruc1pary 
la posterior definición de las obras 
necesarias deberá incluirse la elimina
ción de la marquesina y la manera de 
recuperar la fachada original del 
inmueble. 

En este estudio deberán contem
plarse en el estudio las medidas nece
sarias para evitar el derrumbe del inte
rior del edificio para garantizar la 
seguridad de personas y bienes todo 
ello con independencia que pueda 
redactarse en el futuro de un proyecto 
de obras PJ!Ia esta fin�a_._ 

L 

� 

..JIL 

El Pleno se opone a la puesta 
en marcha de la incineradora 
de Valdemingómez 

E ha aprobado con los votos 
favorables de los grupos del Partido 
Socialista e Izquierda Unida y la 
abstención del Grupo Popular una 
proposición al Pleno en la que se 
pedía una postura de oposición a 
la puesta en funcionamiento de 
la incineradora de 
Valdemingómez. 

Concretamente el acuerdo 
solicita que no se ponga en 

funcionamiento la sección de 

ft .... ��\�C..�\V 

incineración de la planta de tratamiento integral de residuos 
sólidos urbanos de Valdemingómez. 

Asimismo, ha pedido que no se ponga en funcionamiento el 
vertedero de seguridad por los posibles perjuicios contra la salud y 

el medioambiente. 

Se pide la creación del Fondo 
de Cooperación y Solidaridad 

regional de Madrid 

Este Fondo podría ser la voz 

de denuncia de cualq_uier 

situación que atente contra 

/,os Derechos Humanos 

L Pleno ha aprobado por 
unanimidad instar a la Comunidad de 
Madrid para que tutele la creación del 
Fondo de Cooperación y Solidaridad 
Regional de Madrid integrado por la 
Comunidad y los Ayuntamientos. El 

objetivo de este Fondo sería el de 
administrar y gestionar los fondos 

económicos para proyectos de ayuda al 
Tercer Mundo. 

El acuerdo de Pleno considera que 
este Fondo puede ser una voz colectiva 

que denuncie cualquier situación que 
atente de manera 

grave contra los derechos humanos. 

9 
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Aulas Hospitalarias para alumnos pacientes 

Estudiar entre vendas 
Poca gente sabe que la mayoría de los hospitales disponen de 
aulas y profesores como cualquier colegio. Denominadas Aulas 
Hospitalarias, su función consiste en ofrecer a los niños internados 
la oportunidad de no perder el ritmo de estudios que llevan en sus 
colegios. En el Hospital Universitario de Getafe, alrededor de diez 
niños, convalecientes de distintas enfermedades, dan sus clases 
bajo la atenta mirada de Enrique y Antonia. El objetivo de sus 
profesores es que su escolaridad siga con normalidad, a pesar de 
estudiar entre vendas. 

AS aulas hospitalarias son el 
resultado de un convenio de con
certación entre los Ministerios de
Educación y de Sanidad. Funciona
en la mayoría de los hospitales
donde haya niños 

con parada para comida. Los alum
nos-pacientes, en su mayoría con 
enfermedades comunes, salvo ca
sos mas excepcionales, aceptan de 
buen grado su asistencia a clase, 

aunque ellos 
internados, bien
por cortos o lar
gos períodos de 
tiempo. A pesar 
de llevar en fun-

3.500 niños han 
mismos nos 
decían que no 
ver a los ami
gos y los jue
gos de recreo 

"convalecido" en estas aulas 

desde su inauguración 

c i o n a m i e n t o
Ialgunos años, fue en la década de 

10 los 50, debido a la polio, cuando se 
implantaron los estudios en los 
hospitales. 

En el Hospital Universitario de 
Getafe, este aula esta destinada a [ 
niños con edades comprendidas 
entre los 3 y los 16 años. Desde su ¡
creación han pasado alrededor de 
3.500 niños. Antonia y Enrique,
profesores del Ministerio de Edu
cación, acudieron voluntariamente 
a desempeñar su vocación a un aula 
especial. 

Ellos mismos nos dijeron que es 
importante no perder el contacto 
con los estudios, a pesar de la con
valecencia de los alumnos. Estos 
por su parte no tienen obligación de
asistir, aunque todos se apuntan a
las clases. Se compagina la didác
tica, los juegos y sobre todo expre
sión plástica. El aula esta dotada de
todo lo necesario, no faltando
material hospitalario para realizar 
los distintos trabajos: radiografías, 
corchos de embalaje, etc. 

El horario va desde primeras
hora de la mañana hasta las tres, 

se echan de
menos. Aún así estan contentos
con sus "profes" provisionales, con 
los que entablan rápidamente 
amistad. 

Los padres de estos niños tam
bién están de acuerdo con esta
idea, participando ellos, siempre
que se les da esa opción, de las 

No ver a los amigos y el 

recreo lo que mas echan de 

menos 

clases junto a sus hijos. También 
ellos pasan muchas horas junto a 
sus hijos en el hospital, algo que es
díficil de llevar. 

Los responsables del hospital, 
quienes en todo momento facilita
ron nuestra labor, están satisfe
chos con la experiencia. Apoyan 
en todo lo que se les pide, com
partiendo ilusiones y progresos 
junto a sus pacientes, padres y 
profesores. Los momentos de tris
teza sólo se producen cuando 
algunos alumnos, a los que se les
toma cariño, dejan de "asistir a
clase para siempre". Estos son
pocos. Queda patente que estudiar
entre vendas, es otra forma de
adquirir conocimientos en unas
aulas especiales. � 

Alumnos aplicados a pesar de 
su convalecencia 



697 alumnos de la Universidad 
Carlos 111 han encontrado 
trabajo o han realizado 
prácticas gracias al Servicio 
de Orientación de esta

Universidad 
ERCA de 700 alumnos de la Carlos III han 

encontrado trabajo o han realizado prácticas gracias al 
Servicio de Orientación y Planificación de esta Univer
sidad en sus dos años de vida. 

En este servicio se han inscrito 875 
alumnos de todas las titulaciones. El 
perfil del alumno está formado mayo
ritariamente por mujeres tituladas 
en Biblioteconomía y Documenta
ción con conocimientos del idioma 
inglés e informática. � 

Los padres y madres de 
Getafe van a la escuela 

ESDE el 31 de enero está funcionando en 
Getafe un nuevo plan educativo y participativo dentro 
del programa de actividades extraescolares. Se trata del 
Plan de Escuelas de Padres y Madres que propone una 
participación más intensa de los padres fuera del horario 
escolar. 

Dentro de este plan los padres y madres acuden a los 
centros públicos donde reciben información, formación 
y asesoramiento sobre una amplia variedad de temas: 
aspectos y relaciones familiares, habilidades sociales 
personas, fórmulas de seguimiento de los estudios de 
sus hijos, relaciones de parejas, conflictos ... 

Asimismo, se han puesto en marcha una serie de 
talleres para adultos con el objetivo de que utilicen su 
tiempo de ocio de manera gratificante y formativa. Este 
plan está encuadrado dentro del programa general de 
actividades extraescolares: "Getafe ciudad educativa" 
puesto en marcha el pasado mes de noviembre y dirigido 
a 2.500 niños y niñas de nuestro municipio con edades 
comprendidas entre 3 y 12 años. � 

� • ducación 

Los alumnos de la Universidad 
Carlos 111 podrán hacer 
prácticas en Iberia 

OS alumnos de la Universidad Carlos III podrán 
hacer prácticas en Iberia merced a un acuerdo al que han 
llegado Gregario Peces Barba como Presidente de la 
Fundación de la Universidad Carlos III y Juan Sáez Ele
gido, Presidente de Iberia. 

Iberia contribuirá a la dotación de un fondo desti
nado por la Fundación Universidad Carlos III a la con
vocatoria periódica de becas para que los titulados de 

esta Universidad puedan 
hacer prácticas en esta com
pañía. 

Iberia comunicará anual
mente el número de plazas 
de prácticas disponibles 
indicando el contenido de 
cada una de ellas, su dura
ción, nombre del tutor asig
nado en cada caso y cual
quier otra información de 
interés.� 

El programa de actividades 

extraescolares está dirigido 

a 2.500 niños y niñas 

11 
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La culminación de un gran sueño 

Borrell, Ruiz-Gallardón y 
Pedro Castro, rubricaron 
el enterramiento de la vía 
El pasado 5 de febrero el Ministro de Obras Públicas, José 
Borrell; el Presidente del Gobierno Regional, Alberto Ruiz 
Gallardón, y el Alcalde,Pedro Castro, rubricaron, en el 
Centro Municipal de Cultura, un sueño clásico de nuestro 
pueblo: el enterramiento de la vía a su paso por el centro 
de Getafe. El coste de las obras supera los 10.000 millones 
de pesetas y será financiado a partes iguales por las tres 
administraciones. 

A colaboración de las 
tres Administraciones fue 
resaltada en el transcurso del 
acto por el Presdiente Regio
nal Ruiz Gallardón "es la 
mejor forma de solucionar los 
problemas". 

12 Este acuerdo permitirá el 
soterramiento de cerca de 
tres kilómetros de vía que 
dividen en la actualidad a 
Getafe en dos. La cubierta 
será un gran paseo que trans
currirá desde las Margaritas 
hasta el barrio de San Isidro. 
El Ministro Borrell _ aseguró 
que las obras podrán comen
zar en 1997. 

Densidad 

El Ministro de Obras 
Públicas felicitó a los geta
fenses por el uso de este 
medio de transporte. "En 
Getafe 16.000 personas utili
zan el tren un día laborable 
medio y esta es una cifra 
extraordinariamente alta". 
Borrell defendió también la 

ubicación de las estaciones de I ciudad aunque el crecimiento 
viajeros: "las ____________ humano ha 
estaciones de hecho que es-
e a 'as de El Ministro de Obras Públicas t , 1 . ere m - en ma s1 -
ben de estar aseguró que en 1997 podrían tuados". 
dentro de la comenzas las obras El soterra-

1 :m i\1 ,\

Corwunio <.Je I ntorromionto 

ele lo vía férrea o su poso 

porGetafe 

meinto acaba
ría con la ya secular división 
en dos de nuestro municipio. 
En palabras del Presidente 
Ruiz Gallardón "el soterra
miento de una infraestruc
tura como el ferrocarril 
aumentará la calidad de vida 
y eliminará las agresiones 
físicas de la vía en una zona 
como el sur que hay que 
recuperar". 

Para el Alcalde, Pedro Cas
tro, este proyecto supone la 
culminación de muchos es
fuerzos muchas luchas y aspi
raciones de todos los vecinos. 
"Es un logro histórico compa
rable para los getafenses con 
la caída del muro de Berlín. 
La culminación de este pro
yecto va a lograr elecciones 
no sólo las barreras físicas 
también las económicas y las 
sociales". 



Armonía 

Pedro Castro: "Es un logro 

histórico, comparable para 

los getafenses con la caída 

del muro de Berlín" 

vecinos. "Mi agradecimiento va 
para los contribuyentes que son 
en última me-

� unta 

Conseguir estos objetivos es 
para Pedro Castro una satisfac

ción: "El en-
terramiento 

En palabras del Ministro de 
Obras Públicas, Jósé Borrell, la 
firma de este convenio cierra 
una herida abierta en el corazón 
de esta ciudad. "Para que el 
ferrocarril y la ciudad vivan en 
armonía la mejor alternativa es 
la integración y con este conve
nio se inicia una nueva etapa de 
inversiones ferroviarias". 

dida quienes van 
a pagar estas 
obras". 

''El soterramiento aumentará de la vía es 

Para Ruiz-Gallardón este 
proyecto es una apuesta clara 
por el transporte público y 
agradeció la colaboración de los 

De izquierda a 
derecha el Secretario 

de Estado de 
Infraestructura, José 

Alberto Zaragoza; el 
Ministro de Obras 

Públicas, José Borrell; 
el Presidente de 

Gobierno de Madrid, 
Alberto Ruiz- � 

Gallardón: el Alcalde 
Pedro Castro, y el 

Consejero de Obras 
Públicas, Luis 

Eduardo Cortés 

la calidad de vida" junto con la 
Universidad El proyecto 

tiene como ob-
Jetlvos prioritarios suprimir el 
efecto barrera que presenta el 
actual trazado del ferrocarril, 
desarrollar un eje viario norte
sur, mejorar los accesos a la 
estación de Getafe Centro y 
remodelar los espacios urbanos 
que están próximos a la vía. 

6 de Febrero de 1996 

Ntn1ateriode 

Obra• Pubhcas 

Carlos ID un 
13 

logro personal que me llena de 
satisfacción. El esfuerzo conti
nuado de todos los vecinos y 
agentes sociales hacen de 
Getafe una vez más la capital 
del sur no sólo en infraestructu
ras también en el respeto 
humano". "-
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Créditos preferentes para los 
empresarios que se instalen en 
el polígono de Los Olivos 

Pedro Castro y el 
Subdirector 

General del Banco 
de Santander, José 

Manuel Aparicio 

OS empresarios que quieran ins
talarse en el Polígono de los Olivos ten
drán créditos preferenciales, de los Ban
cos Bilbao Vizcaya 

s10n prevista es de 20.000 millones y 
conlleva la creación de 3.800 puestos de 
trabajo. Hasta la fecha han adquirido 

Estos créditos son tanto 

para la compra de suelo 

y Santander, gra
cias a un acuerdo al 
que ha llegado la 
empresa municipal 
Getafe Iniciativas, como para los proyectos de 

inversión 

suelo 74 empresas. 
La firma la han 

formalizado el Al
calde, Pedro Cas
tro, y José Manuel 
Aparicio, Subdi
rector General del 
Banco de Santan-

S.A. (GISA) y 
dichas entidades 
financieras. Este 
convenio es el resultado de las negocia
ciones llevadas a cabo por GISA, con 
todos los bancos del país, en su objetivo 
de fomentar y apoyar las iniciativas 
empresariales. 

der, por un lado, y 
José Luis García Herrero, Director 
Regional del Banco Bilbao Vizcaya, por 
otro. � 

Estos créditos preferentes o colo
quialmente expresado, blandos, lo pue
den obtener los empresarios tanto para la 
compra del suelo como para el desarro
llo de proyectos de inversión. Estos cré
ditos preferentes están por debajo del 
mercado y pueden ser hipotecarios o vía 
"leasing". 

14 El Polígono de Los Olivos es una ini-
ciativa únicamente municipal, comercia
lizado y gestionado por GISA. La inver-

NAVES INDUSTRIALES 

Abajo, momento de la firma 
entre el Alcalde de Getafe y el 

Director Regional del Banco 
Bilbao Vizcaya, José Luis 

García Herrero 

EMPRESA MUNICIPAL DEL 
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Nuevo sistema de recogida de 

basuras en algunas calles del centro 

EL 19 de febrero, el Ayuntamiento de Getafe, ha puesto en marcha 
un nuevo sistema de recogida de basuras en algunas calles del 
centro de nuestra ciudad. Concretamente, en la zona comprendida 
entre las calles Jardines, Magdalena, Manzana, General Palacios, 
Ramón y Cajal, Felipe Estévez, Leganés, Concepción, Cuestas 
Altas y Polvoranca. Este sistema consiste en la colocación diaria 
de cubos y la retirada de éstos para su limpieza y desinfección. 

OS vecinos depositarán sus bolsas 
en los cubos más próximos a su domicilio 
entre las 21 y las 24 horas. A partir de esa 
hora se efectuará la recogida de basura y la 
retirada de los 
cubos para lle-
varlos a la nave 

objetivo necesitamos el apoyo de todos 
los ciudadanos y un compromiso cívico 
por parte de todos para que se respete el 
horario". 

de residuos sóli
dos urbanos. La 
finalidad de este 
sistema es man
tener las calles 

Si el sistema tiene éxito se 

pondra en práctica en todo 

Getafe 

libres de conte-
nedores durante la mayor parte del día y 
poder hacer una adecuada limpieza y 
desinfección de los cubos. Según el Con
cejal de Estética Urbana y Mantenimiento, 
Femando Tena. el objetivo es tener una 
ciudad limpia, "el Ayuntamiento trabaja 
por una ciudad limpia. Para conseguir este 

Todos los días 
se colocarán y 

retirarán los 
cubos de basura 

El Ayuntamiento de Madrid se suma al 
proyecto del parque lineal del Manzanares 

L Ayuntamiento de Madrid y el de Getafe han acordado llevar a cabo 
una actuación conjunta en el río Manzanares. Esta actuación que supondría la lim
pieza y canalización de este río a su paso por estos dos municipios. 

Esta iniciativa haría desaparecer uno de los mayores focos de contaminación y 
vertidos, a la vez que propiciaría la instalación de equipamientos deportivos y de 
ocio, para uso vecinal. 

A este acuerdo al que habían llegado el pasado año el Ayuntamiento de Getafe, 
la Confederación Hidrográfica del Tajo y la Agencia de Medio ambiente se ha 
adherido recientemente el Ayuntamiento de Madrid, a través de su concejal Luis 
Molina.-?. 

----� ,..... 
mbiente 

Comercios 

Las industrias y comercios que se 
encuentran dentro de las calles afecta
das, deberán depositar sus cubos pro
pios en los mismos puntos habilitados 
por el Ayuntamiento para los vecinos, 
dentro del horario establecido, debién
dolos retirar después de la recogida, 
antes de las nueve de la mañana. 

El concejal de Medio Ambiente, 
Santos Vázquez ha solicitado de los 
vecinos la máxima colaboración. "Es 
imprescindible el respeto de los puntos 
donde hay que llevar las bolsas, como 
las horas de realizar el vertido de las 
mismas". 

Este sistema, puede ser ampliado a 
otras zonas de Getafe. � 

Se acondiciona el 
vertedero de Pinto 

L vertedero de Pinto, lugar 
donde se depositan los vertidos y 
basuras de Getafe será 
acondicionado. Este vertedero 
dependiente del Gobierno Regional 
de Madrid presenta numerosas 
deficiencias en su acceso e 
infraestructura que ha propiciado 
algunos accidentes de los camiones 
de basura. 

El acondicionamiento, exigido por 
los sindicatos y el Pleno del 
Ayuntamiento, es un compromiso al 
que ha llegado el Consejero de 
Medio A mbiente, Carlos Mayor 
Oreja, en la reunión mantenida con 
los Concejales del Grupo Socialista y 
grupo de Izquierda Unida, así como 
los sindicatos UGT y CCOO. 

U na de las primeras medidas es la 
habilitación del camino interior del 
vertedero y su iluminación. 
A simismo se instalarán depósitos de 
agua con el fin de que los camiones 
puedan lavar sus ruedas para evitar 
derrapes.� 
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Getafe cuenta ya con su 
• • 

primer anuario 
El primer anuario de Getafe ha visto la luz. Es el resumen y 
análisis de los hechos más importantes ocurridos en nuestro 
municipio en 1995. Su presentación tuvo lugar recientemente en el 
Hospitalillo de San José, ante un numeroso público que 
abarrotaba la sala. 

STE anuario, que se vende en 
los quioscos de prensa al precio de 695 
pesetas, cuenta con artículos de cerca de 
cincuenta profesionales y expertos proce
dentes de los más 
variados sectores de 

desde los teléfonos de mayor interés hasta 
los sucesos más significativos ocurridos 
durante el año pasado. 

Otro apartado lo constituyen aquellos 
datos más curiosos 

nuestra localidad. El 
Alcalde Pedro Cas
tro, el Diputado Juan 
Tomás Esteo, los 
Concejales Antonio 
Alonso, Alfonso 
Carmona; periodis
tas, representantes 

Este primer resumen y 

análisis de Getafe se puede 

y menos conocidos 
de nuestro pueblo. 
El número de 
nidos de cigüeñas, 
las cantidades de 
vidrio, papel y 
pilas recogidas 
para su reciclaje, el 

encontrar en todos 'los 

quioscos 

de asociaciones, de-
portistas, peñas, y Fundaciones han sido 
colaboradores excepcionales de esta publi
cación. 

A través de doscientas páginas, foto
grafías y cuadros se pueden encontrar 

número de centros 
educativos, el nú

mero de usuarios del Hospital, las notas 
mínimas de acceso a la Universidad Carlos 
III, o el resultado de las últimas elecciones 
sindicales, también tienen cabida en sus 
páginas. 

"'tc:E..:��� 
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Todo lo que le interesa conocer sobre su ciudad 
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El Anuario de Getafe, que según sus 
editores, tendrá continuidad en años suce
sivos es una publicación de Anuarios 
Locales de Madrid, editorial de reciente 
creación afincada en el municipio. Su 
objetivo, en palabras del subdirector de 
este Anuario, Emilio Femández, es contri
buir a que la memoria histórica de nuestro 
pueblo, sus costumbres y sus modos de 
vida y de ser no se pierdan. � 

EXPLOTACION 

QUIOSCOS DE HELADOS 

La Comisión de Gobierno, en sesión celebrada el día 8 de febrero de 1996, adoptó el acuerdo 

de aprobar los pliegos de condiciones técnica y administrativas del concurso para la concesión 

del uso privativo de la vía pública al objeto de instalar y explotar quioscos de helados. 

Dichos pliegos se hallan a disposición de los interesados en el Negociado de Información de 

este Ayuntamiento. 

El plazo de presentación de proposiciones será de 26 días naturales siguientes al de la 

publicación del anuncio de exposición de pliegos y de licitación en el Boletín Oficial de la 

Comunidad de Madrid. 

Lo que se hace público para general conocimiento. 

Getafe, 8 de Febrero de 1996 

EL ALCALDE 

Fdo.: PEDRO CASTRO VAZQUEZ 



El Bercia I y la 
Alhóndiga tendrán 
una ludoteca en 
sus Centros Cívicos 

Tanto el barrio de la Alhóndiga 
como el del Bercial contarán con 
sendas ludotecas en sus centros cívi
cos. Es el resultado de un convenio 
firmado por el Ayuntamiento de 
Getafe y la Fundación de tiempo 
libre y solidaridad FONAT. 

Una ludoteca es un espacio en el 
que el juego es el elemento principal 
de relación humana. Es un espacio cul
tural recreativo y de diversión para que 
los niños puedan jugar con otros com
pañeros y niños. Para ello se pone a su 
disposición una variedad de juguetes y 
elementos para que ellos mismos se 
inventen sus propios juguetes. 

Estas actividades están dirigidas 
por un equipo de profesionales de la 
educación y animadores. 

Los niños que estén interesados 

� 

deben rellenar una solicitud y entre
garla en el Centro Cívico del Ber
cial o en el Centro Cívico de la 
Alhóndiga. L 

Dentro de un programa educativo participativo 

Perales del Río quiere conocer las 
necesidades educativas 
de sus familiares 

Durante los meses de febrero y marzo se pondrá en marcha 
en Getafe un programa educativo participativo en el barrio de 
Perales del Río. Dicho programa consiste en que 350 familias 
de este barrio junto con las 'Asociaciones de padres de 
alumnos del C.P. Julián Besteiro, colegio Santa:Teresa, equipo 
directivo del Julián Besteiro, colectivo Apachas, Asociación 
Nuevo Perales y la Parroquia, serán entrevistados para qUe 
den a conocer las necesidades educativas del barrio. 

A finales del mes de marzo se hará un encuentro en el 
barrio para presentar las preocupaciones de las familias y sus 
posibles soluciones. Una vez analizadas se pondrán en marcha 
las distintas actividades para corregirlas. 

Se trata de una experiencia novedosa y'participativa en la 
que los propios usuarios deciden qué información y 
asesoramiento es el adecuado de acuerdo con las 
necesidades. 

ué pasa en tu barrio? 

0 
Consejo de Barrio en Juan

tJ de la Cierva el 11 de marzo 

El próximo 11 de marzo tendrá lugar 
a las 19 horas la sesión ordinaria men
sual del Consejo de Barrio en el Cen
tro Cívico de Juan de la Cierva. 
El orden del día firmado por su Presi
dente Femando Tena es el siguiente: 
1. Lectura y aprobación si procede

del acta anterior
2. Correspondencia de la presidencia
3. Normas de funcionamiento -
4. Valoración de las fiestas del barrio
5. Aparcamientos. Información del

barrio
6. Orden del día de la próxima

sesión.
7. Ruegos y preguntas.

1 �Jil�UOO:n !lila 

Exposición de 
pintura en el 

Sector 111 

Dentro del II encuentro de 
Arte Iberoamericano que se 
celebra en Getafe tiene lugar 

una exposición y un 
debate sobre esta variedad 
artística en la Sala Pablo 

Serrano del Centro Cívico de 
este barrio. 

La exposición permanecerá 
desde el 27 de febrero. El 6 

de marzo a las 19 horas 
tendrá lugar el encuentro "15 

poetas iberoamericanos 
tienen la palabra". 
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La conjunción de la carne y la 
cuaresma, dispara la imaginación. 

No se resisten al embrujo ni 

18 grandes ni chicos. Poder bailar con 
una vampiresa, ir del brazo del 

Capitán Garfio o ser una ficha de 
dominó, son algunas posibilidades 

para transformarse. 
Son pocos los días de carnaval, 

pero muy aprovechados. El trabajo 
de muchas jornadas, sólo se luce 

en unas reducidads fechas, ¡pero de 
qué manera! Tienes a los 

conocidos cerca de ti con disfraz, 
y ni te imaginas quién es. Son 

fiestas en las que o se está dentro 
o se está fuera. No valen las medias

tintas. � 

Con caretas y a lo loco

Lo bueno de los carnavales son los disfraces. 

Poder ser durante unos días 

cualquier personaje real o de ficción es un 

lujo en esta época del año. Con sólo ponerte 

una careta se consigue el anonimato. 

En Getafe hay un poco de todo en estos 

carnavales. 

Los más pequeños 
disfrutan con los 
disfraces y 
coloridos del 
Carnaval 

Más de 70 murgas presentaban su atuendo y 
mensajes en el desfile carnavalero. Cierto que 
las fiestas de carnavales tienen mayor protago
nismo en otras ciudades, pero en la nuestra la 

gente se divierte. -u

Cuando aún no han concluido 

estas fiestas, calificadas en 

otras épocas de paganas, se 

puede decir que año a año, 

son cada vez más los 

getafenses que sé unen a los 

carnavales. El baile de los 

vampiros y el entierro de la 

sardina ponen el cierre a estas 

fechas. 

Las lágrimas de las plañideras 

y el humo de las sardinas 

anuncian el adiós, pero que le 

quiten lo bailao a los miles de 

personas que han transformado 

su modo de vida unos pocos 

días. Con careta o sin ella, el 

carnaval en Getafe tiene vida 

propia.� 



Red de Arte Joven

ENTRO del capítulo de 
Exposiciones destacan la de Alejandro 
Calderón "Imágenes Colgadas", de foto
grafía, que se llevará acabo entre el 7 y el 
27 de marzo en el Café Violín, CNelasco, 
10 y, la de Susana Galán, pintura, que ten
drá lugar del 6 al 20 de marzo en Tryple 
Rock, C/Felipe Calleja, 9. 

Recordar que la Red de Arte Joven es 
un programa dirigido a promocionar a 
jóvenes artistas. Si alguién esta intere
sado en participar y dar a conocer su 
obra, puede dirigirse al SIAJ, Plaza Pazos 
Prías, sin. y en la Casa de la Juventud, C/ 
Guadalajara, l .  ..,. 

La cuarta biblioteca 
municipal se llamará 
José Luis Sampedro 

A cuarta biblioteca municipal, que 
irá situada en el Centro Cívico Juan de la 
Cierva, recibirá el nombre del conocido 
escritor José Luis Sampedro. 

El Ayuntamiento de Getafe se puso en 
contacto con Sampedro para indicarle la 
iniciativa, a la que el escritor respondió 
afirmativamente. Indicó, asimismo, José 

Luis Sampedro que en el momento de su 
inauguración, en fecha sin determinar, 
espera poder estar presente en el acto. 

Las otras tres bibliotecas municipales 
son Ricardo de la Vega, Jorge Luis Bor
ges (Sector III) y Carmen Martín Gaite 
(Bercial). -z 

En el Parque 
de Andalucía, 
se rendirá un 
homenaje a 
Bias Infante 

�.Lultura 

Programación de la Delegación 
de Cultura 

L sábado 24 de febrero, en el Centro Municipal de 

Cultura, a las 20 horas, se llevará a cabo la presentación del 
disco de la Coral Polifónica de Getafe. 

El domingo 25, en el Centro Municipal de Cultura, a las 20 
horas, se llevará a cabo la actuación de la Compañía de Teatro 

Corsario con el espectáculo de Títeres "La Maldición de Poe", 
dirigido por Jesús Peña. 

Dentro de los II Encuentros de Artistas Iberoamericanos, en 
el Centro Cívico Juan de la Cierva sigue la Exposición de Escul
tura que se podrá visitar hasta el 14 de marzo, en cuya clausura 
estará el guionista-novelista cubano, Jesús Díaz. 

En el Centro Cívico del Sector III, Sala Pablo Serrano, se 
inaugura el 27 de febrero la Exposición de Pintura, a cargo de 
Gloria Solas, Presidenta de Be-Art, y Ramón de Marcos. 

En el Centro de la Mujer, el 1 de marzo , dentro del ciclo de 
Charlas, estará Magali Espinosa y, el 7 de marzo, disertará 
Teresa Diaz Chicote. Ambas serán a las 18 horas. 

En el Centro Comercial Madrid, C/Madrid, 105, tendrá lugar 
la Exposición de Dibujo y Grabado. La inauguración será el 29 
de febrero, a las 19 horas. lr

Actividades en las 
casas regionales 

A Casa de Castilla-La Mancha 

tiene programado para el sábado 2 de 

marzo, a las 23,30 horas un Gran Baile 

de Carnaval. Para el Lunes día 4, 

a las 20 horas, el comienzo del VIII 

Campeonato de Mus. El sábado 9, a las 

19 horas darán comienzo las VI Jornadas 

Flamencas. A las 23 horas habrá un 

concurso de Karaoke para jóvenes de 14 

a 25 años, socios de la Casa y amigos, 

habrá un primer premio de 15.000 pts; 

un segundo de 10.000 pts.y un tercero 

de 5.000 pts. 

Por su parte la Casa de Andalucía, 

el sábado 2 de marzo, a las 12 horas, 

homenaje a Bias Infante, en el Parque de 

Andalucía. A las 21,30 horas gran cena 

de convivencia. El Domingo 3, a las 12 

horas, Misa Rociera cantada por el coro 

Rociero del Quema. A las 20 horas, 

convivencia de todos los socios en 

conmemoración del Día de Andalucía. 

El viernes 8, celebración del día de la 

Mujer Trabajadora, con una conferencia 

a las 21 horas a cargo de Carmen 

Ramírez. El sábado 9, Día de la Mujer 

Trabajadora, con exposiciones, 

atracciones y baile final 

con orquesta. 
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Cursos de escalada y 
,V 

montana 
El Club de Montaña de Getafe organiza para los meses de abril y 
mayo, sendos cursos de Escuela de Montaña y Escuela de Escalada. 
Los cursos con contenidos teóricos y prácticos, cuestan 10.000 pts. 
(7.500 pts. para las personas federadas en la F.M.M.), debiéndose 
realizar la inscripción antes del 14 de marza. 

L curso de Escuela de Mon-

taña consta de los siguientes conteni

dos: Teórico (10 horas), que se com

pone de Deporte en la naturaleza y 

medio ambiente, orientacion, material, 

primeros auxilios y 

peligro. Práctico (96 

horas), con material, 
La Montaña y la Escalada, 

orientación, primeros al alcance de la mano 

auxilios, técnicas (ase-

gurar, cordadas) y acti-

vidades (dos fines de semana). Las 

fechas de las clases teóricas y prácticas 

son en el mes de abril. Teoría: Martes, 

9 y 16; y Jueves, 11 y l 8. Prácticas: 

Viernes, Sábado y Domingo, días 12, 

13 y 14, así como los días 19, 20 y 21. 

En lo referente a la escuela de esca-

20 lada, con teoría y práctica, los conteni

dos y materias, así como las horas son 

exactamente iguales al citado anterior

mente, variando las fechas. Este se lle

vará a cabo en el mes de mayo, siendo 

las clases teóricas los Martes 7 y 14, y 

los Jueves 9 y 16. La práctica se lle

vará a cabo en dos fines de semana, los 

días 10, 11 y 12, así como el 17, 18 y 

19 de mayo. 

Recordar que estos cursos son para 

mayores de 16 años y que las incrip-

ciones se pueden realizar en la Casa de 

la Juventud, C/Guadalajara, 1, o lla-

mando al teléfono 682 14 60 . .;r_ 

Todas las posibilidades de la 
escalada se pueden aprender en 
este curso 

Carrera para 
conmemorar el Día de 
la Mujer 

L próximo 10 de marzo, organi
zada por la Asociación Recreativa Cultural 
"Cerro de los Angeles", a las 12 de la 
mañana, tendrá lugar la II Carrera de Parti
cipación Popular "Cerro de los Angeles". 

La salida de la prueba tendrá lugar en 
la Plaza de España, para recorrer varias 
calles céntricas de Getafe, desembocando 
nuevamente a la llegada a Plaza de 
España. Pueden participar personas de 
todas las edades y de ambos sexos. Las 
incripciones se pueden llevar a cabo en el 
Polideportivo San Isidro, en el de Juan de 
la Cierva o en la propia salida de carrera. 
El precio de la inscripción es de 500 pts., 
entregándose camiseta y dorsal. � 

La II Carrera para conmemorar el 
Día de la Mujer, espera contar con 
una masiva participación 

Nuevos talleres 
en marcha 

RGANIZADOS por el Club 
de Rol, Lobos del A vemo, tendrán lugar en 
próximas fechas los talleres de Iniciación a 
juegos de rol y Pintado de figuras de plomo 
(Fantásticas y Medievales). 

Ambos talleres se realizarán en el Cen
tro Cívico San Isidro, teniendo los siguien
tes horarios: Iniciación a los Juegos del 
Rol, lunes de 16,30 a 19,30 horas; y el de 
Pintado de Figuras, miércoles de 17 a 19 
horas. 

La información y las inscripciones se 
pueden realizar en el C.C. San Isisdro, 
C/Rojas, s/n., 2ª planta, los Viernes de 
17 ,30 a 20,30 horas y los Sábados de 10,30 
a 13 horas. 



Balonmano Getasur 
disputa el Ascenso a 
División de Honor 
Desde primeros del mes de febrero el Club 
Balonmano Getasur, de l ° División Nacional, 
está disputando la segunda fase por el título 
liguero y el Ascenso a la División de Honor. 

ECIEN ascendido a la 1 ª Divi
sión Nacional, el Club Balonmano Getasur 
ha cosechado un notable éxito al quedar en 
cuarta posición en la primera fase de la 
liga, lo que le ha valido para disputar el 
título y el ascenso. 

Cinco victorias, cinco empates y cuatro 
derrotas fue el balance de la 1 ª fase. Un 
balance que evidencia que el equipo, a 
pesar de su juventud (una media de 19 
años), se encuentra plenamente asentado 
en la categoría. 

Uno de sus mayores méritos ha sido 
comprobar que todas sus jugadoras son 
nacionales, incluidas 4 jugadoras juveni
les y, en su mayoría, procedentes de los 
equipos base del club. El resto de equipos 
a los que se enfrentó y enfrenta, juegan 
con alguna extranjera. 

La cantera sigue dando sus frutos, desta
cando la clasificación de los equipos juvenil 
y cadete, que ocupan un segundo y primer 
lugar en . sus categorías respectivas y son 
serios aspirantes al Campeonato de España. 

Voleibol, un deporte en franca mejoría 
Para saber de la salud que goza la Liga Municipal de Voleibol y 
del futuro de los equipos getafenses, contactamos con Román 
Ginés, entrenador nacional de voleibol y coordinador de la 
Delegación de Deportes en la materia. 

U opinión sobre la liga municipal es que ésta "es una competición totalmente 
arraigada en nuestro municipio, viendo cómo se ampliaba gracias a la construcción del 
Pabellón Cerro Buenavista. Con este nuevo pabellón, los partidos ahora se disputan en 
dicha instalación, además de los que se disputan en el Pabellón Juan de la Cierva y el 
M-4".
El número de equipos inscritos en la liga municipal es de 37, repartidos en distintas cate
gorías: 5 en alevín femenino, 5 en juvenil femenino, 5 en infantil femenino, 14 en senior
y juvenil y 8 en cadete femenino.
Román Ginés destaca "a los equipos Socoenan, A.D. Julio Córtazar y A.D. Calasancias,

por número de equipos y años de participa
ción". 

37 equipos conforman la Ginés resalta "la brillante campaña, en com
petición federada, que está desarrollando e_! 

Liga Municipal de Voleibol Club Getafe Voleibol, con sus cinco equipos 
desde infantil a senior, sobresaliendo el 
Cadete femenino y el senior femenino". -?. 

� 

Las ilusiones 
de Balonmano 
Getasur están 
depositadas en 
lograr el ascenso 

-

eportes 

Asimismo la temporada está supo
niendo el reconocimiento público de los 
técnicos del club a nivel nacional y auto
nómico. Pedro Moreno, entrenador del 
equipo de 1 ª División Nacional, ha sido 
galardonado con la "Medalla de Bronce 
al Mérito Deportivo", y Julia Periáñez y 
Mª Dolores del Barco han sido designa
das seleccionadoras Juvenil y Cadete de 
la Comunidad Autónoma de Madrid.

La labor de este equipo se agranda aún 
más por el esfuerzo que supone mantener 
toda su estructura sin patrocinadores y 
con pocas ayudas. El Club Balonmano 
Getasur sobrevive con las aportaciones 
económicas de sus integrantes que, ade
más, tienen que convertirse en permanen
tes vendedores de chandalls, camisetas, 
etc ... � 

Breves 

-El próximo 4 de marzo se celebrará un
partido de balonmano internacional,
enfrentándose las selecciones junior
masculinas de Rumania y España. El
choque tendrá lugar en el pabellón
Rafael Vargas del Bercial, a partir de las
20 horas.

-El domingo 25 de febrero se celebra en
Arganda, la fase final autonómica de
Campo a Través. En esta prueba toma
rán la salida varios atletas de Getafe.La
prueba dará comienzo a las I O de la
mañana.

-Curso de I er nivel de técnico de fútbol
sala. Organizado por la federación
madrileña de fútbol-sala y la Delegación
de Juventud y Deportes del Ayunta
miento de Getafe, tendrá lugar del 5 de
marzo al 14 de junio. Las inscripciones
son hasta el 29 de febrero, con una ca
pacidad para 30 plazas. Están dirigidos a
jóvenes a partir de 18 años, con un pre
cio de 15.000 pts.
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FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche (cierra de 13,45 a 17,00 horas). 

C: Abierto hasta las 10 de la noche (cierra de 13,45 a 17,00 horas). 

B: Abierto hasta las 10 de la noche. 

D: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DIA 15: B-Madrid, 91.

A-Zaragoza, 12. D-Madrid, 40.

B-Valdemoro, 12. DIA 20:

DIA 16: C-Alicante, 4.
e-Cervantes, 5. B-Pintor Rosales, 2
B-Sánchez Morate, 11. D-Madrid, 48.

D-Madrid, 40. DIA 21:

DIA 17: 1 C-Pza. Magdalena, 5.

C-Avda. Juan Carlos I, c/v B-Aragón, 16.
c/Fenix, s/n. D-Madrid, 40.

B-Avda. Juan de la Cierva, DIA 22:
36. C-San José de Calasanz, 4. 

D-Madrid, 48. B-Avda. España, 48.

DIA 18: D-Madrid, 48.

C-Avda. Angeles, 9. 1 DIA 23:

B-Garcilaso, 42. Avda. España, 18.

D-Madrid, 48. B-Colibó, 7.

DIA 19: D-Madrid, 40.

C-Pza. Estalactitas, s/n, DIA 24:

sector III. A-Galicia, 7.

B-Maestro Bretón, 19.
DIA 25:

A-Salvador, 6.
B-Tarragona, 20.

DIA 26:

C-Madrid, 111.

B-Los Sauces, 28 LC 3,

sector III. 

D-Madrid, 48.
DIA 27:

C-Castellón de la Plana, 10.
B-Hospital de San José, 10.

D-Madrid, 40.

DIA 28:

C-San Vicente, 13.

B-Avda. Ciudades, 54.
D-Madrid, 48.
DIA 29:

A-Barraquer, 9.

B-Rojas, 36-38.

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Ramón y Caja!, 22 
Tel.: 695 03 04 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 683 95 09 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector Tres 
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 

Policía Municipal 
Avda. Arcas del Agua, s/n. 
Tel.: 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Arcas del Agua, s/n. 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
Avda. de los Angeles, s/n. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 

Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 682 30 12 

CENTROS DE SALUD 

Centro Salud Los Angeles 
Avda. Angeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
C/ Delfín, 6 
Tel.: 682 05 91 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tel.: 695 12 67 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 683 25 85 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 681 75 12 / 681 75 95 
Centro Salud Sector Tres 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 

Cruz Roja 
C/ Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELEFONOS DE INTERES 

Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tel.: 501 63 78 



* REGIMEN DE COOPERATIVA* 
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SU PISO EN 

ZONA CENTRO 

DE GETAFE 

Edificio de viviendas. La Latina, Madrid 
Puerta de Andalucía Sociedad Cooperativa 

-+ Viviendas de 2, 3 y
4 dormitorios 

+ Extraordinarias calidades

+ Financiación a su medida

+ Cantidades garantizadas

NO LO DUDE: 

SU VIVIENDA EN GETAFE 

en régimen de V.P.O, V.P.Ty 
en Régimen Libre 

VENTA 
LOCALES COMERCIA1l1ES 

EN DISTINTAS ZONAS D.E�\:41,t•·FE 
.. -c .. · ".,;;,r:·;, 

"Con la mejor experiencia prof e§_�:�[ ¡ 1

INFORMACION: 
C./..,,Madrid, 10, 2º

--�
__, 

Tfn. 681.05.60 
Organización 2.000, S.A. 
Horario: de 9 a 13:30 y de 16 a 20 h. _ 






